



**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 13.04.2016

Grundsteinlegung des „Haus der Familie“

Die Marga und Walter Boll-Stiftung wurde im Jahre 1995 durch Frau Marga Boll gegründet. Nach ihrem Tod im Jahre 1997 wurde deren Beteiligung an der Firma Boll & Kirch Filterbau GmbH in diese gemeinnützige Stiftung eingebracht. Der Sitz der Stiftung befindet sich seit 2010 in Kerpen-Sindorf.

Die Stiftung fördert und finanziert Wissenschafts- und Forschungsprojekte in der Grundlagen- und angewandten Forschung sowie soziale Projekte in der Gesundheitspflege, Kinder-, Jugend-, Familien- und seniorenbezogene Einrichtungen und Projekte sowie Bildungs- und Ausbildungsförderung auf diesen Gebieten.

Im Rahmen der Regionalförderung hat der Stiftungsvorstand sehr frühzeitig die Jugend- und Bildungsarbeit der Kolpingstadt Kerpen unterstützt, so wurde im Jahre 2003 das Jugendzentrum in Sindorf mit Mitteln der Stiftung errichtet und seitdem weitere soziale Projekte unterstützt.

Mit dem „Haus der Familie“ wird ein weiteres, herausragendes und soziales Zukunftsprojekt im Zentrum der Kolpingstadt Kerpen durch die Bollstiftung realisiert.

In diesem Neubau auf dem ehemaligen hinteren Grundstück des Kolpinghauses entstehen auf vier Geschossen mit insgesamt 2.470 m² Bruttofläche moderne barrierefreie Beratungs- und Therapieräume. In diese Räume werden nach Fertigstellung Mitte 2017 soziale Organisationen einziehen und Beratung und Hilfe als Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche, Familien und Senioren anbieten.

Gemeinsam mit dem Vorstand des Kolpinghaus Kerpen e.V., den Fachbereichen der Kolpingstadt Kerpen und dem Vorstand der Marga und Walter Boll-Stiftung wurde das „Haus der Familie“ als Teil des Gemeinschaftsprojektes „Kolping-Center-Kerpen“ seit 2012 entwickelt; eine gemeinsame Absichtserklärung dazu wurde am 23.12.2013 unterzeichnet.

Für das Kolping-Center-Kerpen wird neben dem Neubau „Haus der Familie“ das historische Kolpinghaus an der Kölner Straße durch den Kolpinghaus Kerpen e.V. saniert und dauerhaft für soziale und karitative Zwecke hergerichtet. Beide Gebäude werden mit einem komplettverglasteten transparenten Treppenhaus verbunden. Alle Geschosse sind barrierefrei über zwei Aufzüge zu erreichen.

Das Haus der Familie wird nach den neuesten energetischen Gesichtspunkten mit kombinierter Wärmepumpentechnik zur Energieerzeugung und Wärmeverbundsystem mit Teilverklüftung, hochwertigen Aluminiumfenstern mit 3-fach Verglasung und außenliegendem Lamellensonnenschutz in Massivbauweise (Beton und Mauerwerk) errichtet.

Der Vorstand der Bollstiftung - vertreten durch die Herren Hartmut Anders, Heinrich Nopper und Rüdiger Lennartz – und Bürgermeister Dieter Spürck freuen sich, dass es nun endlich losgeht.

Bürgermeister Dieter Spürck: „Wir sind der Marga und Walter Boll-Stiftung sehr dankbar, dass dieses wichtige Projekt für unsere Kolpingstadt Kerpen realisiert werden kann. Im Kolping-Center-Kerpen mit dem Haus der Familie und dem Kolpinghaus werden familienunterstützende Angebote und Dienstleistungen, insbesondere aus den Bereichen Familienbildung, soziale Beratung, Information und Alltagshilfe unter einem Dach zusammengeführt.“